

**Bürgerbeteiligung „An der Kohlenbahn im Abschnitt Haus-Nrn. 11 - 24“**

Die schriftliche Bürgerbeteiligung „An der Kohlenbahn im Abschnitt Haus-Nrn. 11 - 24“ wurde mit Schreiben vom 16.04.2021 durchgeführt.

Als Reaktion auf die Bürgerbeteiligung riefen 2 Anlieger an und fragten nach der Höhe der Ausbaubeiträge nach KAG.

Ein Anlieger gab per Email eine Stellungnahme zur geplanten Erneuerung der Beleuchtungsanlage in der Straße „An der Kohlenbahn“ ab, in der er darauf hinwies, dass eine Laterne bereits in diesem Jahr aufgrund eines Unfallschadens erneuert wurde und das Alter der Beleuchtungsanlage teilweise falsch ermittelt worden wäre. Bei den Laternen vor den Hausnummern 24 – 31 sei das Alter nicht richtig, da diese Häuser erst später gebaut wurden. Im Weiteren erbat auch dieser Anlieger um Auskunft über die zu erwartenden Ausbaubeiträge. Auf die Stellungnahme wurde mit Schreiben vom 11.05.2021 geantwortet.